



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les vols pour Moscou décollent bientôt depuis la Flandre occidentale

Pobeda –compagnie low-cost d’Aeroflot- ouvre une liaison le 7 mars prochain

Mardi, le 22 janvier 2019

L’aéroport d’Ostende-Bruges se prépare à l’arrivée de la compagnie Pobeda, filiale à bas coûts d’Aeroflot, la compagnie aérienne nationale russe, qui opérera sa première liaison avec Moscou le 7 mars prochain. Pobeda vole avec une flotte de 24 Boeings 737-800 flambants neufs à des tarifs ultra concurrentiels.

Les billets pour un vol aller d’une durée de 3h40 sont d’ores et déjà disponibles sur www.pobeda.aero.

Les schémas de vols sont les suivants :

| Départ (OST) | | Arrivée (VKO) |
|--------------|-------|---------------|
| Mardi | 17:15 | 22:55 |
| Jeudi | 17:15 | 22:55 |
| Samedi | 12:35 | 18:15 |

Attention: les vols commencent à partir du 7 mars 2019. Choisissez Bruges-Ostend comme aéroport de départ.

pobeda You've never been to Moscow?
Fly to Moscow with Pobeda

Let's go with us! Ticket from **30€**
www.pobeda.aero

Ostend-Bruges #flyrelaxflyregional

www.ostendairport.aero

Contact presse :

Vanessa Flamez – vanessa.flamez@ostendairport.aero – +32 (0)496 16 06 43